

8月13日(土)~15日(月)の3日間 恒例の浜名湖CUPにて審判研修会を実施しました。 例年ですと1泊2日での研修会でしたが今年度より西部支部サッカー協会のご協力のもとは2泊3日の研修会 となり大変充実した密度の濃い研修会を実施することが出来ました。

【研修内容】



普段なかなかインストラクターに指導される機会がないため 各試合毎インストラクターに試合を観て頂きアドバイスをして貰いました。 現在の課題や今後の修正点など大変多くのアドバイスを頂いたのではないでしょうか!

試合後宿舎に戻り映像を用いて試合の振り返りおこなうとともに 大会期間中にミニ国に参加した茶山INS・小島INS・登坂INSよりミニ国での研修会の報告と共に 審判員には競技規則の改正の伝達もおこないました。



【インストラクター研修会】

今年度より 審判員のみならずインストラクターの研修会も並行して実施しました。 二俣1級審判員(2級INS)・茶山2級INSが主となり 試合分析の仕方 評価点の付け方のレクチャーを して頂きました。

昨年までと違いインストラクターの研修会も実施出来た事は審判員の強化育成にも繋がることですので大変良かったと思います。

今年度の一番のトピックスは高校生審判員が主審をおこないました。

開誠館高校 3年 石塚くん(4級)

磐田北高校 3年 舟木くん(3級)

気賀高校 3年 川田くん(3級)

全国の強豪校が競い合う中 物怖じせず素晴らしいしフェリングを披露してくれた 将来が大変期待される3名の審判員です。





